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  今年度也只剩一个月了。我们预

估今年度的合并销售额会比去年增

加约8.3%。如果能够维持和过去6

年一样的生长曲线，在2020年我们

的合并销售额很有可能达到5000亿

日元。虽然我们预估销售毛利率会

比去年下降1%，但是如果在药价没

有下降的情况下,我们还是会提高

的。关于销售毛利，根据销售额的

涨幅我们预估会比去年增加。税后

利润会因为汇率以及结算而比较难

预测，但是在这一个月当中，根据

我们每一个员工的努力，超过去年

的可能性非常大。

  为了提高销售毛利率和销售毛

利，提升单价是一个方法。如果要

实践这个方法的话，我们要有其他

竞争对手没有的产品，或者开发改

良一些比其他公司的单价更高且对

用户有利的产品。企划一些在产品

规格上就对用户有利的产品，并且

通过产品的技术开发，让生产技术

开发部门开发自动化的机械并在工

厂生产。然后，以用户理解我们产

品的优势为主，将产品导入市场，

再让销售贩卖。如果是机械类产

品，就需要维修部门的协助。为了
  为了提高销售毛利，我们在提高

  为了增加销售额和利润，我们作

为制造商要以构造好组织的基本想

法作为前提条件。作为制造商的基

本就是，「要生产并贩卖用户需要

的产品」。如果我们能通过生产部

门和销售部门的联合来解决其中会

发生的各种问题，我们将会有更好

的成长和发展。但是如果想要胜过

其他竞争对手，有些问题不能只靠

生产部门和销售部门来解决，所以

需要和其他各个部门联合起来。相

反，其他部门如果在不和生产部门

及销售部门联合的情况下，也不能

  为了提高销售毛利，必须要减去

成本。而且要比其他竞争对手设定

的成本都要低。为了实现这个，我

们也需要提高生产设备的自动化。

如果在某些工厂不能实现自动化的

情况下，生产技术开发部门会和其

他公司及工厂联合起来一起推进自

动化。因为到那时候很多的产品规

格会有变化，所以需要和销售部门

或者产品企划市场导入部一起联合

起来重新考虑产品规格。如果在产

品规格有变化的同时需要产品技术

开发的时候，还需要和产品技术开

发部门联合起来。如果要推进自动

化的情况下，必须要有一定的销售

额，所以销售部门的协助是不可缺

少的。

回顾2018

销售毛利率的提高

销售毛利的提高

销售毛利的提高「生产并贩卖用户需要的产品」

解决问题。因为能够直接对应用户

需求的就是生产部门和销售部门。

以上就是作为制造商对组织的一个

基本想法。根据以上的内容作为前

提，现在我想进入正题。

可能性非常大。

销售毛利率的同时还需要提高销售

额。这个需要以销售为主，因为在

对用户贩卖介绍的同时还需要传达

准确的产品信息，所以在制作产品

信息的资料时，光靠销售部门的资

源是不够的。所以我们需要产品企

划市场导入兼技术销售部门来一起

制作资料。如果在做资料当中需要

实验的数据，那么产品技术开发部

门的协助也是不可缺少的。通过学

术会等的活动，需要和用户说明并

让他们理解我们的产品在学术方面

比其他公司的产品更有优势。这个

也需要产品市场导入兼技术销售部

门的协助。

提高销售毛利率，不仅仅是要减低

成本，我们还需要提高产品的附加

价值和产品竞争力，并且提供即使

提高了单价用户也会使用的产品。

我叙述了以上3个重点，关于现在

的产品，因为减少成本和增加销售

额会有直接影响，所以我们需要集

中在这一点。为了提高销售毛利率

和销售毛利，需要构筑以生产部门

和销售部门为中心的生产技术开

发，产品技术开发，产品企划市场

导入兼技术销售部门，以及维修部

门的协助关系。将销售额和利益提

高，就像是鸡蛋和母鸡的相互关

系，各个部门首先需要想对自己的

部门能够做什么，或者为其他部门

能够做什么，在实现这个的同时，

需要要求其他部门的地方就继续要

求，但也需要联合起来。在提高销

售毛利率和销售毛利上也是同样的

事情。比如说，如果能够减少故障

的话，销售经费也能够减少，所以

销售毛利率就会提高。为了提高销

售毛利率和销售毛利而需要发挥作

用的并不局限与销售部门。其他部

门也有各自的作用，所以需要好好

计划并和其他部门联合起来，一起

向提高销售毛利率和销售毛利的目

标前进。

我们预估今年度的销售毛利率会比

去年的要低，所以在明年以后我们

必须要把它提高上去。各个产品的

销售毛利率和销售毛利的增加，证

明了产品竞争力的提高，和用户满

意度的提高。

我也会和大家一起集中精力提高每

个产品的销售毛利率和销售毛利。

我们每一个员工的努力，超过去年

的可能性非常大。

为了提高销售毛利率
和销售毛利

尼普洛株式会社 社长 佐野  嘉彦
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  为了提高销售毛利率和销售毛

利，提升单价是一个方法。如果要

实践这个方法的话，我们要有其他

竞争对手没有的产品，或者开发改

良一些比其他公司的单价更高且对

用户有利的产品。企划一些在产品

规格上就对用户有利的产品，并且

通过产品的技术开发，让生产技术

开发部门开发自动化的机械并在工

厂生产。然后，以用户理解我们产

品的优势为主，将产品导入市场，

再让销售贩卖。如果是机械类产

品，就需要维修部门的协助。为了

提高销售毛利率，不仅仅是要减低

成本，我们还需要提高产品的附加

价值和产品竞争力，并且提供即使

提高了单价用户也会使用的产品。

我叙述了以上3个重点，关于现在

的产品，因为减少成本和增加销售

额会有直接影响，所以我们需要集

中在这一点。为了提高销售毛利率

和销售毛利，需要构筑以生产部门

和销售部门为中心的生产技术开

发，产品技术开发，产品企划市场

导入兼技术销售部门，以及维修部

门的协助关系。将销售额和利益提

高，就像是鸡蛋和母鸡的相互关

系，各个部门首先需要想对自己的

部门能够做什么，或者为其他部门

能够做什么，在实现这个的同时，

需要要求其他部门的地方就继续要

求，但也需要联合起来。在提高销

售毛利率和销售毛利上也是同样的

事情。比如说，如果能够减少故障

的话，销售经费也能够减少，所以

销售毛利率就会提高。为了提高销

售毛利率和销售毛利而需要发挥作

用的并不局限与销售部门。其他部

门也有各自的作用，所以需要好好

计划并和其他部门联合起来，一起

向提高销售毛利率和销售毛利的目

标前进。

我们预估今年度的销售毛利率会比

去年的要低，所以在明年以后我们

必须要把它提高上去。各个产品的

销售毛利率和销售毛利的增加，证

明了产品竞争力的提高，和用户满

意度的提高。

我也会和大家一起集中精力提高每

个产品的销售毛利率和销售毛利。

我们每一个员工的努力，超过去年

的可能性非常大。

     2019年3月1日下午18:00，我们

尼普洛公司人员在金华市浦江县人

民医院血液净化中心组织了一次尼

普洛产品交流会议，主讲人是学术

主管刘莹莹，该血透室的医护人员

共13人参会。

    

     会议上刘莹莹老师对该血透室所

使用的三醋酸膜透析器的性能、优

势、产品的独特工艺做了详细的介

绍，对透析用留置针进行了很好的

推广。分享了一些临床案例，结合

老师们在临床中实际的问题进行有

效的沟通，对老师们的提问也进行

了很好的解答，通过这次面对面的

学术交流老师们会更加熟悉掌握尼

普洛的产品从而更好的服务于患

者。

     2019年3月15-16日岭南血液净化

论坛暨广东省医院协会第三届血液

净化管理专业委员会学术年会在广

州东方宾馆顺利举办。

     近年来随着全国血液净化事业迅

速发展，患者日益增多，相关领域

的学术会议也在不断科学化、规模

化、规范化，解读了2019年最新

SOP要求、CKD诊治、CKD营养指

南，另外医院协会血液净化管理专

业委员会学术主任委员位置，由史

伟教授正式交接给梁馨苓教授，现

场前来观礼支持的除了本省的副主

任委员、委员、医护骨干外，还有

外省知名专家，盛况空前。参会企

业12家，其中设备、耗材厂家3

家，其余为药品厂家。
浦江县人民医院血透室科室会议

摘要

——杭州 薛亮

——广州 曾国辉

                               第三届血液净

化管理专业委员会学术年会

                               2019年岭南血

液净化论坛暨广东省医院协会

尼普洛贸易（上海）有限公司

3月全国市场活动一览

2019年岭南血液净化论坛暨广

东省医院协会

3月1日 社长早礼
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行证等都可在异地申办。据悉，这

次推出的新举措包括异地申办赴港

澳台团队旅游签注可在自助签注机

上办理，立等可取。
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     国家移民管理局3月26日在京召

开新闻发布会，通报自2019年4月1

日起，中华人民共和国普通护照、

往来港澳通行证、往来台湾通行证

等出入境证件实行“全国通办”，

即内地居民可在全国任一出入境管

理窗口申请办理上述出入境证件，

申办手续与户籍地一致。

出入境证件实行“全国通办”后，

可以实现三个“都能办”：全国各

地都能办，即内地居民可在全国任

一出入境管理窗口申办出入境证

件，申请材料与户籍地一致；内地

居民都能办，即不受户籍地、居住

地等条件限制，内地居民均可在异

地申办出入境证件；出国出境证件

都能办，即中华人民共和国普通护

照、往来港澳通行证、往来台湾通

     增值税发票分为增值税专用发票

和增值税普通发票两种，两者的根

本区别在于前者可以抵扣进项税

额 ， 后 者 不 可 以 。 根 据 财 税

〔2016〕36号文规定，购进餐饮服

务的进项税额不得从销项税额中抵

扣，所以交际应酬的餐费、娱乐费

全都是不能抵扣的，即使增值税专

用发票也不行。

    所以，出差就餐，应该开具增值

税普通发票。但是，不能抵扣并不

代表不能开专票，如果取得不能抵

扣项目的专票，建议先认证再进项

4月1日起内地居民申领出入境证

件实行“全国通办”！

关于出差就餐、出差住宿、在酒

店就餐，住宿与餐饮费开票需知

新员工介绍

姓名：刘洋

入职时间：2018年4月1日
部门/职务：技术部/售后工程师

工作地点：沈阳

姓名：喻步聪

入职时间：2018年4月1日
部门/职务：技术部/售后工程师

工作地点：南昌

姓名：刘镇赫

入职时间：2018年3月27日
部门/职务：血透/高级客户主任

工作地点：长春

姓名：朱玲玲

入职时间：2018年4月1日
部门/职务：血透/高级客户主任

工作地点：兰州

姓名：查欢

入职时间：2018年3月27日
部门/职务：血透/客户主任

工作地点：沈阳

姓名：张悦

入职时间：2018年3月25日
部门/职务：人事行政/高级助理

工作地点：上海
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税额转出。如果是小规模纳税人的

企业员工出差住酒店，可以选择开

增值税普通发票；如果是增值税一

般纳税人的企业员工出差住酒店，

应向酒店索取增值税专用发票。小

规模纳税人可以将项目开在一张发

票上；而对于一般纳税人，因为出

差发生的住宿费取得增值税专用发

票可以抵扣进项税额，餐饮、娱乐

等不可以抵扣，所以要将住宿与餐

饮、娱乐等分别开票，住宿开具增

值税专用发票，餐饮、娱乐等开具

增值税普通发票；一般纳税人如果

将住宿与餐饮、娱乐开在一张专票

上的，应在认证后将餐饮、娱乐部

分的税额做进项税额转出。


